

En los próximos cinco años más de 5.000 hogares de nuestra Ciudad dispondrán de esta energía barata y no contaminante

El Gas Natural llega a las primeras 20 viviendas de Puertollano

Los 20 primeros clientes de Gas Castilla-La Mancha en Puertollano cuentan desde el pasado 16 de diciembre con suministro de gas natural. Esta empresa invertirá 620 millones de pesetas durante los próximos cinco años, para desarrollar la red de gas en nuestra Ciudad. El Alcalde animó a los vecinos a aprovechar la llegada de esta energía limpia a Puertollano, sobre todo para calefacciones, con el fin de reducir la contaminación y mejorar la calidad del aire.



Santiago Moreno enciende la primera cocina a gas natural en el Centro Cívico de las 630.

El Centro Cívico de las 630, que desde ahora se nutre de gas natural, fue el escenario de una especie de inauguración, en la cual el Alcalde de Puertollano realzó la importancia de que por fin llegue a nuestra Ciudad el suministro de este tipo de energía.

La compañía Gas Castilla-La Mancha S.A. "abrió la espita" a sus 20 primeros clientes de Puertollano el pasado 16 de diciembre. Su previsión es que en los próximos cinco años suministrará gas natural a un total de 5.418 hogares de nuestra Ciudad.

La realización de la infraestructura necesaria para canalizar el gas, y la atención a los clientes de nuestro municipio traerán consigo la creación de unos treinta puestos de trabajo, entre empleo directo e inducido, según la compañía, que pertenece al Grupo Gas Natural SDG.

Hasta el momento se han canalizado 2.000 metros de tuberías, de los cuales 1.500 metros ya están en servicio, informó el director gerente de Gas

Ya comienza a ser familiar la imagen de la tuberías de gas trepando por las fachadas de las viviendas.

Castilla-La Mancha, Andrés Aroca. La empresa pretende cubrir en 1993 la "columna vertebral" de la Ciudad con otros 2.300 metros.

En la rueda de prensa junto a Andrés Aroca y el delegado de Industria en Ciudad Real, Luis Sánchez Miras, el Alcalde de Puertollano recordó que la gran ventaja que tienen las calefacciones a gas natural es que contaminan el aire mucho menos que otros combustibles como el carbón o el petróleo. Esta circunstancia resulta especialmente conveniente para nuestra Ciudad.

Quien desee instalar gas en su vivienda deberá abonar un precio cercano a las 110.000 pesetas. Para

que pueda mantenerse este precio, deberá haber un cierto número de viviendas de ese bloque que quieran "apuntarse" a esta nueva fuente energética.

Andrés Aroca recordó que el gas natural es "de tres a cuatro veces más barato que la electricidad", y también tiene un precio sensiblemente inferior a otras energías como el propano o el fuel-oil, proporcionando el mismo grado de confort.

Para suministrar gas natural a Puertollano se ha construido una estación reguladora, con un caudal nominal de 6.000 metros cúbicos a la hora. Para la red de distribución se instalarán más de 30 kilómetros de tuberías a lo largo de los próximos cinco años, según fuentes de la compañía.

Gas Castilla-La Mancha se constituyó en julio de 1989, y actualmente distribuye gas en las ciudades de Guadalajara, Albacete y Puertollano. tiene previsto ampliar su actividad en los próximos años a las localidades de Ciudad Real, Toledo y Talavera de la Reina.

El gas natural que ya está en servicio en Puertollano es una fuente de energía limpia y versátil. Limpia, porque la contaminación que produce es mínima, mucho menor que el carbón o el petróleo. Y versátil, porque puede destinarse tanto para uso doméstico como industrial y comercial.

Dentro de los hogares, el gas natural suele utilizarse para la cocina, el agua caliente y la calefacción. Pero sus posibles aplicaciones van en aumento. Actualmente ya pueden encontrarse en el mercado encimeras de vitrocerámica que funcionan con gas natural, así como otros aparatos electrodomésticos (refrigeradores, frigoríficos, lavadoras, secadoras o lavavajillas).

En la inauguración del suministro de gas natural, el delegado provincial de la Consejería de Industria, Domingo Luis Sánchez Miras, afirmó que resulta emblemático que, una



El Alcalde y el Delegado de Industria en Ciudad Real, Luis Sánchez Miras (derecha), durante el acto de inauguración del servicio de gas.

vez más, Puertollano haya sido una ciudad pionera en la aplicación de este tipo de energía.

Esto, dijo Sánchez Miras, "es señal de que Puertollano, como siempre, sigue siendo puntera en la industria, y esto hay que mantenerlo." La compañía considera "francamente bueno" el nivel de aceptación del gas, ya que hay firmados contratos con 171 clientes, aseguró el director gerente de Gas Castilla-La Mancha, Andrés Aroca.

Como se sabe, la canalización constará de dos redes. Una red básica, de unos cuatro kilómetros de longitud, que se irá construyendo en los próximos tres años y que discurrirá bajo la "espina dorsal" de la Ciudad, es decir, el Paseo de San Gregorio y la Avenida del Primero de Mayo. Y una segunda red, que será posterior, y que se ramificará por todas las calles y cerros de la Ciudad, siempre en función de la demanda que se produzca por los ciudadanos. ■

Conoce tu Ayuntamiento



Los colegios de Puertollano visitan el Ayuntamiento para conocer como funciona la institución municipal. En esta ocasión -como recoge la fotografía- los niños y niñas se sintieron por unos momentos "concejales" y recibieron las

explicaciones del Alcalde, Santiago Moreno, sobre el funcionamiento del Pleno, máximo órgano del Gobierno Municipal donde se expresa la voluntad popular a través de los representantes elegidos democráticamente por los ciudadanos. ■

Se regularon las condiciones de trabajo y las retribuciones socio-económicas

Ayuntamiento y funcionarios firman la "paz social"

El Pleno de la Corporación Municipal celebró sesión extraordinaria el pasado día nueve de diciembre. Los acuerdos adoptados en dicha sesión, en su mayoría sobre "Personal", fueron aprobados por unanimidad.

Aunque la sesión plenaria fue breve, debido a las escasas intervenciones de los portavoces, los acuerdos adoptados fueron calificados de importantes por los distintos grupos políticos.

En seis puntos distintos, el Pleno aprobó las seis diferentes propuestas de la comisión de valoración del con-

curso de méritos para la adscripción definitiva de funcionarios a distintos puestos de trabajo. Asimismo, y a la vista de los anteriores acuerdos, la Corporación aprobó la relación de puestos vacantes del actual Catálogo de Puestos de Trabajo, que deberán cubrirse por adscripción provincial, hasta tanto no sea convocado un nuevo concurso de méritos.

En los dos puntos siguientes se dió cuenta al Pleno de los acuerdos alcanzados entre los trabajadores y el Ayuntamiento y que fueron aprobados previamente por la Comisión de

Gobierno. El primero de ellos es el Acuerdo Marco que regula las condiciones de trabajo y circunstancias económico-sociales de los funcionarios. El segundo acuerdo recoge determinadas retribuciones económicas (Complemento específico, paga compensatoria) y la aplicación de la valoración de puestos de trabajo, que se retrotraerá al 1-1-92.

Según manifestó el Alcalde, Santiago Moreno, con estos acuerdos se cierra el capítulo de las negociaciones pendientes con los funcionarios, señalando además, que una vez conse-

guida la "paz social" en el Ayuntamiento "tenemos que seguir adelante con toda la maquinaria del Ayuntamiento al servicio de los ciudadanos".

Asimismo, agradeció "la buena disposición y la sensatez de los representantes sindicales durante el proceso de negociación".

Los temas urbanísticos cerraron esta sesión extraordinaria. En primer lugar, el Pleno aprobó provisionalmente el Plan Parcial del Sector III al no haberse presentado alegaciones durante el período de información pública, abier-

to tras la aprobación inicial el pasado 20 de agosto (ver "Puertollano", número 11, julio-agosto 1992).

Por último, el Pleno aprobó de forma definitiva la Revisión del Plan Parcial del Sector I tras el informe favorable de la Comisión Provincial de Urbanismo. Los objetivos de esta revisión fueron la creación de un espacio de protección de la "laguna de las Pocitas del Prior" de 28.811 m², aumentar el número de viviendas a construir de tipo unifamiliar y reservar una zona de 12.000 m² para equipamiento comercial. ■